
◎仮園舎に関すること

質問 回答

1
　令和6年3月の卒園式は現園舎で行います
か。

　令和6年3月の卒園式は現園舎での実施を
予定しております。卒園式の実施後、3月中
旬に仮園舎への引越しを予定しておりま
す。
　なお、令和7年3月の卒園式は、改築後の
新園舎で行う見込みです。

2
　仮園舎への送迎となると、自宅や勤務先
から遠くなるため、保育時間や延長保育時
間を延長してもらいたい。

 仮園舎への移転に伴う送迎時間について、
個別に状況をお伺いいたします。移転の影
響により、スポット保育の時間にかかって
しまう場合などには、一定の基準を定め利
用料をいただかずにお預かりできるよう、
個別に対応させていただきます。

3
　現園舎から仮園舎までのバス送迎等の対
応をお願いしたい。

　バス送迎等について、実施の予定はござ
いません。仮園舎での生活の期間ご不便を
おかけいたしますが、お預かりする時間の
変更など、個別に対応させていただきま
す。

4
　仮園舎に移転する前に、保護者への事前
説明会はありますか。（オペレーションの
変更点など）

　登降園時の流れについては事前に文書等
でご案内させていただきます。

5
　仮園舎での各クラスの部屋の大きさはど
のくらい狭くなりますか。

　０～２歳児クラスの広さは、現園舎と比
べて若干狭くなりますが、３～５歳児クラ
スは若干広くなります。なお、遊戯室はあ
りません。

6

　仮園舎では園庭が狭いように感じます
が、外遊びの際には公園を利用する、クラ
ス間で融通する、など工夫してもらいた
い。

　芝生のスペースは現在の園庭と比べると
狭くなりますが、近隣への散歩の機会を多
くするなど工夫していきます。

◎新園舎に関すること

質問 回答

1
　新園舎の設計段階の共有や、保護者の意
見を反映できる機会は今後ありますか。

 今回の工事は、現在の建物躯体を使用しつ
つ改修を行うものです。大幅なレイアウト
変更等は難しいですが、ご意見については
保育園を通じて順次お寄せください。

2

　現園舎では、1階と2階の出入口が分かれ
ているため、送迎の際に動線が悪く、また
異年齢間の交流の機会が少ないと感じてい
る。新園舎では改善してもらいたい。
　ただし、1階の土足のまま送迎できること
は便利なので、そのままにしてもらいた
い。

　防犯等の観点からも出入口はひとつにす
ることを想定しております。動線につきま
しては引き続き検討してまいります。

3
　現園舎では誰でも門を開けられてしまう
ため、新園舎では防犯面を強化してもらい
たいです。

　改築後の新園舎ついては、電気錠による
オートロックとなります。
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質問 回答

4 　保育室には床暖房を入れてほしい。
　対象範囲は設計の中で検討しますが、床
暖房機器は導入する予定です。

5
　入口の床が雨や雪の日になると滑りやす
いため、改善してもらいたい。

6

　自転車に乗せたまま、駐輪場の門を開閉
しなければならないので危険。駐輪場の位
置や、門の開けやすさを工夫してもらいた
い。

7
　駐輪場が斜めになっているため、改善し
てもらいたい。

8
　園庭の水溜まりは、改修工事で改善され
ますか。

　園庭の工事も予定しているため、ご意見
を踏まえながら設計を進めていきます。

9
　これまでの卒園制作の作品をできる限り
残してもらいたい。

　必要な改修工事を見込んだうえで、でき
る限り対応していきます。

　今後の設計で安全面に配慮して検討して
まいります。
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